



Dörrieloher Jubilarinnen feiern ihr „Goldenes“ mit Schützendamen aus 13 Gastvereinen

Im Spalier und mit Applaus empfangen die Dörrieloher Schützendamen die „Kolleginnen“ aus 13 Gastvereinen am Mittwochabend zu ihrem goldenen Jubiläum, baten zum Eintrag ins Gästebuch – und zum Anstoßen mit Sekt: Den servierten die Schützenherren, in „bäuerlicher“ Kluft. Sie ließen sich gern mit im Zelt

bereitliegenden „Wink-Elementen“ zum Aufnehmen der Getränkewünsche herbeordern. Draußen wie drinnen konnte man eine Fülle festlicher und lustiger Deko entdecken, auch dank „Schützenhilfe“ vom Heimat- und Verschönerungsverein. Dessen Vorsitzende (und Schützenschwester) Heidi Mohrlüder zählte ebenso

zu den Gratulanten wie Ortsbrandmeister Thorsten Grewe, Gerd Griffel (Präsident Schützenkreisverband IV) und die Bürgermeister Wilfried Wöltje (Varrel) und Heinrich Kammacher (Samtgemeinde Kirchdorf). Damenleiterin Heike Nöhre bedankte sich bei allen Unterstützern – und besonders bei den Gründungsmitglie-

dern Annegret Warneke, Ursel Hespenehe, Ruth Truckenbrodt, Karla Stühning und Liesel Meier (Foto unten rechts, mit Schützenpräsident Uwe Mohrlüder; von links). Nach der Stärkung am reich bestückten warmen Buffet konnte die fröhliche Feier mit Musik von „DJ Tommy“ so richtig durchstarten.